

## Kreativität als Gegenmacht zu Angst und Gewalt

**EncontrArte**, ein Frauen-Tanztheater aus Guatemala ist zu Gast in Köln!



Erleben Sie, wie neun junge Frauen zwischen 14 und 18 Jahren ihre ständige Begegnung mit Diskriminierung, struktureller und persönlicher Gewalt sowie Angst in Guatemala, aber auch Lebensfreude, in ihrem Tanz- und Theaterstück zum Ausdruck bringen.

### **Veranstaltung:**

**Donnerstag, den 13.09.12, 19:00 - 21:00 Uhr**

**Forum VHS im Rautenstrauch-Joest Museum, Cäcilienstr. 29-33**

Im anschließenden Podium fragen wir, welche Macht und welchen Anspruch die Kreativität in einer Kultur der Gewalt in Guatemala entwickelt hat und erhalten durch Astrid von Törne, **Therapiezentrum für Folteropfer**, Einblicke in die kunsttherapeutische Arbeit in Köln. Zudem zeigen ehemalige Flüchtlinge, wie sie mit bildnerischen Mitteln ihre traumatischen Erlebnisse verarbeiten konnten.

Behshid Najafi, **agisra e.V. Köln**, Informations- und Beratungsstelle für Migrantinnen und Flüchtlingsfrauen, berichtet von ihren Erfahrungen im Umgang mit Flüchtlingsfrauen und Gewalt.

Wie immer wird es Raum für Fragen und Begegnungen geben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Das Netzwerk "Eine-Welt Stadt Köln" zusammen mit dem Amt für Gleichstellung von Frauen und Männern der Stadt Köln, der Volkshochschule und dem Institut equalita e.V./Kinderkulturkarawane

Moderation: Nadina Schwarzbeck, Journalistin

---

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Homepage

[www.kinderkulturkarawane.de](http://www.kinderkulturkarawane.de)

[www.cajaludica.org](http://www.cajaludica.org)

[www.caritas.erzbistum-koeln.de/koeln\\_cv/zuwanderer\\_fluechtlinge/therapiezentrum\\_folteropfer/](http://www.caritas.erzbistum-koeln.de/koeln_cv/zuwanderer_fluechtlinge/therapiezentrum_folteropfer/)

[www.agisra.de](http://www.agisra.de)